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Ortschaftsrat Tagewerben  Weißenfels, 20.12.2016 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  24. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Tagewerben  am 16.12.2016 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:30 Uhr 
Ort:                Feuerwehrhaus  
                      Reichardtswerbener Straße 2, Tagewerben  

Ende:       20:30 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einbe-

rufung, der fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tages-
ordnung 

  

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Nieder-
schrift der letzten Sitzung vom 30.11.2016 

  

TOP 5 Auswertung Weihnachtsmarkt   

TOP 6 Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 7 Anfragen und Mitteilungen   

TOP 8 Schließung der Sitzung   

 
 

Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
fehlenden Mitglieder und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Franz Patzschke eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Tagewerben. 
Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 6 Mitglieder an-
wesend. Es besteht Beschlussfähigkeit.  

 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  
 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.  

3. Einwohnerfragestunde  
 
Es sind keine Einwohner anwesend. 
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4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letz-
ten Sitzung vom 30.11.2016  

 
Schriftliche Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift der 
Sitzung vom 30.11.2016 gilt somit als anerkannt.  

 

5. Auswertung Weihnachtsmarkt  
 
Der Ortsbürgermeister beurteilt den diesjährigen Weihnachtsmarkt als sehr gelungen. Beson-
ders die „Indoor“-Variante mit Großzelt hat sich bewährt. Er schätzt, dass ca. 300 – 500 Perso-
nen den Weihnachtsmarkt besucht haben.  
Sehr gut wurden das Programm der Grundschule sowie die kulinarische Versorgung ange-
nommen. Auch die Mehrzahl der anwesenden Händler war zufrieden. 
Kritisch sieht Herr Patzschke jedoch den Standort des Weihnachtsbaumes und der Bühne für 
das Kinderprogramm sowie die nicht ausreichende Anzahl an Tischen und Bänken für die 
Händler. Das der Feuerwerker ohne Bekanntgabe von Gründen nicht erschienen war, war sehr 
ärgerlich. Leider existierte kein Vertrag sondern nur eine mündliche Absprache.  
Die Endabrechnung der Kosten für den Weihnachtsmarkt (ohne GEMA und Toiletten) belaufen 
sich auf 2050,00 €. Den Ortschafsräten übergibt Herr Patzschke eine detaillierte Übersicht aller 
Ausgaben. 
 
In der Diskussion wird die von Herrn Patzschke getroffene Beurteilung geteilt und Lösungen zur 
Verbesserung vorgeschlagen. Übereinstimmung wurde erzielt bei: 

 Standort der Bühne am hinteren Zeltende 

 Höhe der Bühne mindestens doppelt so hoch und etwas größer 

 Feuerwerk soll durch Kameraden der Feuerwehr durchgeführt werden 

 Im nächsten Jahr sollen 10 Biertischgarnituren neu beschafft werden 

 
 
6. Information aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  
 
Herr Patzschke informiert über den Inhalt der Stadtratssitzung vom 06.12.16. 
Positiv bewertet er den beschlossenen Haushalt, der für die Ortschaften wieder das gleiche 
Budget vorsieht wie 2016. 
 
 
7. Anfragen und Mitteilungen  
 
Herr Patzschke verliest die Weihnachts- und Neujahrsgrüße der Grundschule und des Kinder-
gartens und teilt mit, dass er an beide Einrichtungen Weihnachts- und Neujahrsgrüße im Na-
men des Ortschaftsrates verschickt hat. 
 
Aus gegebener Veranlassung bittet Herr Patzschke die Ortschaftsräte um ihre Meinung zur wei-
teren privaten Nutzung des Versammlungsraumes der Feuerwehr. 
In der Diskussion wurde mehrheitlich der Standpunkt vertreten, dass nur noch die Feuerwehr 
und ortsansässige Vereine sowie die Senioren und der Ortschaftsrat den Raum nutzen sollten. 
Eine private Nutzung jeder Art sollte nicht mehr gestattet werden. 
Herr Patzschke wird dazu mit dem Fachbereich III (Gebäudebewirtschaftung) eine Regelung 
absprechen. In einer nächsten Ortschaftsratssitzung wird ein entsprechender Beschlussvor-
schlag vorgelegt. 
 
Von den Ortschafträten gibt es keine Anfragen. 
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8. Schließung der Sitzung  
 
 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Tagewerben wird 20:30 Uhr geschlossen.   
 

 
  
Franz Patzschke  
Ortsbürgermeister  
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